

## «ATELIER 14»:

## FILM UND LIVE-STREAMS IN DER PAPIERI



Bilder: Nadine Kägi

AVP Media-Design wächst um das «Atelier 14» für Live-Produktionen und Streaming-Lösungen.

**Die beiden Chamer Jungs von [AVP Media-Design](#) eröffnen Ende Jahr mit dem «Atelier 14» einen weiteren Standort in der Papieri. Was genau sie vorhaben und worauf sie sich am meisten freuen? Lukas Schnurrenberger und Tobias Rothenfluh erzählen von ihren Plänen, Visionen und der Vorfreude auf die Papieri.**

Wenn man das bisherige Studio von AVP Media-Design im Zentrum von Cham betritt, scheint eine Vergrößerung aufgrund der beachtlichen Menge an technischen Gerätschaften wie Kameras, Objektive, Leuchten, Stative, Mischpulte und Computern selbstredend. «Der zusätzliche Standort in der Papieri gibt uns nach über einem Jahrzehnt Geschäftstätigkeit frischen Wind, darauf freuen wir uns sehr», unterstreicht Tobias. Schon als Kind hat sein Schulweg am Papieri-Areal vorbeigeführt. Ein historischer Ort – für Tobias, Lukas und für Cham.

Kennengelernt haben sich die beiden bereits als Teenager durch die Leidenschaft zur Musik. Und so haben sie auch den Bogen zu ihren heutigen Berufen und letztendlich zu AVP Media-Design und zum «Atelier 14» geschlagen. Früher gemeinsam Musik produziert und Plattencovers designt, haben sie sich nach der Ausbildung zu Geschäftspartnern zusammengetan und die Film- und Foto-Produktion gegründet. Heute realisieren sie Produktionen in den Bereichen Film und Fotografie – eben alles, was ein repräsentatives Unternehmen für Werbung und Marketing benötigt. Zu ihren Kunden gehören Unternehmen aus dem KMU- und Grosskundensegment.

## «Der zusätzliche Standort in der Papieri gibt uns nach über einem Jahrzehnt Geschäftstätigkeit frischen Wind.»

### Schon bald auf ein Feierabendbier in der Papieri

«Kein Tag ist gleich wie der andere», sagt Lukas. «Wir sind viel auf Produktionen unterwegs. Das ist sehr spannend und abwechslungsreich. Sehr gerne mögen wir aber auch die Tage, an denen wir mit einem gemeinsamen Kaffee hier im Studio starten und mit einem Feierabendbier nach getaner Arbeit abschliessen können. Bald dann direkt beim «Atelier 14» in der Papieri, ums Eck an der Lorze».

Neben Produktionen in der ganzen Schweiz, passiert vieles auch direkt im Studio. Und dieses wurde über die Jahre einfach zu klein. «Mit der Papieri haben wir neu je ein separates Studio für Film und Fotografie. Dadurch werden wir viel effizienter und flexibler. Zudem werden wir im «Atelier 14» unser Angebot um Live-Produktionen und Streaming-Lösungen erweitern. Ein Gebiet, das immer gefragter ist und in welchem wir noch viel Potenzial sehen.», meint Tobias. Die Idee ist keine räumliche Trennung, sondern mehr Platz und Flexibilität. Ein zweiter Standort bietet Spielraum, um die Atmosphäre und auch das technische Setup optimaler auf die Kundenbedürfnisse und die Protagonisten abzustimmen.



Der zusätzliche Standort in der Papieri bringt AVP Media-Design zahlreiche Vorteile.

## «Wir freuen uns schon auf das Feierabendbier nach getaner Arbeit in der Papieri ums Eck an der Lorze.»

Nebst den logistischen Aspekten freuen sich die beiden Chamer aber am meisten auf die Diversität und die dadurch entstehende kreative Energie in der Papieri. Auf die Menschen, Geschäfte, Gastro, Projekte, die sie kennenlernen werden. Und dass dieser historische Ort wieder zum Leben erwacht. Für sie ist klar, das wird super: «Man spricht schon so lange von diesem alten Quartier, das durch den Umbau wieder aufgeweckt wird. Wir sind schon ganz hibbelig, ein Teil der neuen Papieri-Ära zu sein und mit ihr und all den neuen Mietenden zu wachsen», freut sich Lukas. Und Tobias fügt noch an: «Für mich wird die Papieri mein neuer Lebensmittelpunkt. Denn nebst unserem neuen Filmstudio «Atelier 14» im Areal ziehe ich auch privat da ein. Ich zügler also mein ganzes Leben in die Papieri, die mich schon seit meiner Kindheit begleitet. Noch heute höre ich das mittlerweile ausrangierte Papieri-Bähnli vorbeiziehen.»



Heute Grossbaustelle, morgen das «Atelier 14»:  
Tobias und Lukas sind schon mitten in der Planung.



Die beiden freuen sich jetzt schon auf spannende Begegnungen und die neue Papieri-Ära.

**«Wir freuen uns, ein Teil der neuen Papieri-Ära zu sein und mit ihr und all den neuen Mietenden zu wachsen.»**

Mit der Papieri wird Chams traditionsreicher Geschichte ein weiteres Kapitel hinzugefügt. Erfahre auf der Webseite laufend, was sich im neuen Quartier tut.

**Papieri People**

Auf dem Gelände der ehemaligen Papierfabrik entwickelt die Cham Group ein umfassendes neues Wohn- und Arbeitsquartier. Das neue Quartier mit industriellem Charme verbindet Dorfeigenschaften mit urbanem Maßstab und Neues mit Altem. In dieser Serie erzählen Menschen, was auf dem Areal passiert. Wer prägt dieses Grossprojekt? Wem begegnen Sie hier? Wer bringt etwas in Bewegung? Und wie sieht das Quartier der Zukunft aus?

**Kontakt**

AVP Media-Design GmbH  
Schmiedstrasse 6  
6330 Cham

Telefon +41 780 35 10  
[info@avp-media.ch](mailto:info@avp-media.ch)  
[avp-media.ch](http://avp-media.ch)